

Judul Laporan	Laporan Ringkas
Nama Instansi	Pemerintah Kabupaten Ba
Tanggal Generate	2023-09-13
Periode Masuk	() - (2023-09-13)
Pengelola	

Tracking ID	Tanggal Laporan Masuk	Waktu Laporan Masuk	Nama Pelapor	Klasifikasi Laporan	ID Kategori	Kategori	Judul Laporan	Isi Laporan Awal	Isi Laporan Akhir	Tipe Laporan (Anonim/Rahasia)	Sumber Laporan	Instansi Induk	ID Instansi Terdisposisi	Instansi Terdisposisi	Status Laporan	Alasan Tunda/Arsip	Provinsi	Kota/Kabupaten	Kecamatan	Kelurahan					
5198475	4 Jan 2020	11:56:56	Uun Farida Zulmi		14	Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan		<p>Disampaikan dengan hormat, Saya Uun farida zulmi, dr, tempat tanggal lahir Lumajang 10-05-1989, WNI, agama Islam, Pekerjaan Dokter, beralamat di jalan pahlawan perumahan puri indah balearjosari kav.1 kec.Blimbing kota Malang, no telp 082332337110 dalam hal ini sebagai Pelapor.</p> <p>Dengan ini akan melaporkan suami saya : Anang Nugraha S.H, tempat tanggal lahir 11-01-1991, WNI, agama Islam, Pekerjaan CPNS Calon Jaksa Ahli Pertama, NIP : 199101112019021003, NRP : 61991102, Unit kerja : Cabang Kejaksaan Negeri Banggai di Pagimana. d/a Kejaksaan Negeri Banggai Jl.Ir.Soekarno no.1 Luwuk, Kab.Banggai Prov.Sulawesi Tengah.</p> <p>Adapun laporan pengaduan ini didasarkan pada kejadian Terlapor memalsukan identitas saat mendaftar sebagai Calon Jaksa, membuat identitas palsu yg status Belum Menikah, memalsukan tanda tangan dan stempel Kelurahan utk mendapatkan keterangan tentang status yang belum menikah. Bahwa Terlapor melakukan kecurangan tersebut supaya lolos di tahap seleksi administrasi awal CPNS Jaksa di Jatim.</p> <p>Untuk itu saya memohon kepada Bapak di Jakarta untuk memanggil dan memeriksa Terlapor (Anang Nugraha S.H) atas kecurangan</p>	<p>Disampaikan dengan hormat, Saya Uun farida zulmi, dr, tempat tanggal lahir Lumajang 10-05-1989, WNI, agama Islam, Pekerjaan Dokter, beralamat di jalan pahlawan perumahan puri indah balearjosari kav.1 kec.Blimbing kota Malang, no telp 082332337110 dalam hal ini sebagai Pelapor.</p> <p>Dengan ini akan melaporkan suami saya : Anang Nugraha S.H, tempat tanggal lahir 11-01-1991, WNI, agama Islam, Pekerjaan CPNS Calon Jaksa Ahli Pertama, NIP : 199101112019021003, NRP : 61991102, Unit kerja : Cabang Kejaksaan Negeri Banggai di Pagimana. d/a Kejaksaan Negeri Banggai Jl.Ir.Soekarno no.1 Luwuk, Kab.Banggai Prov.Sulawesi Tengah.</p> <p>Adapun laporan pengaduan ini didasarkan pada kejadian Terlapor memalsukan identitas saat mendaftar sebagai Calon Jaksa, membuat identitas palsu yg status Belum Menikah, memalsukan tanda tangan dan stempel Kelurahan utk mendapatkan keterangan tentang status yang belum menikah. Bahwa Terlapor melakukan kecurangan tersebut supaya lolos di tahap seleksi administrasi awal CPNS Jaksa di Jatim.</p> <p>Untuk itu saya memohon kepada Bapak di Jakarta untuk memanggil dan memeriksa Terlapor (Anang Nugraha S.H) atas kecurangan</p>	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah									
5208021	11 Jan 2020	01:21:06	Armanto		16	Bidang Kesejahteraan Rakyat		<p>Kenapa keluarga saya atau anak saya dan ibu saya tidak dapat pendataan ya di sini di wilayah saya tolong bantuannya dulu saya juga belum di data</p> <p>Mohon bantuannya agar bisa di data</p> <p>Karna e KTP saya petani/pekebun saya sudah berkeluarga sudah mempunyai anak 2</p> <p>Mohon bantuannya</p> <p>Mungkin pendataan disini kurang adil atau TDK akurat jadi keluarga saya yang tadinya di data tapi gak dapat pendataan</p> <p>Kalau bisa saya langsung ke pendataan online apa bisa ?</p> <p>Soalnya petugasnya disini gak adil kami gak di data.</p> <p>Salam dari sulawesi-tengah kabupaten Banggai Kecamatan batui Kelurahan sisipan</p>	<p>Kenapa keluarga saya atau anak saya dan ibu saya tidak dapat pendataan ya di sini di wilayah saya tolong bantuannya dulu saya juga belum di data</p> <p>Mohon bantuannya agar bisa di data</p> <p>Karna e KTP saya petani/pekebun saya sudah berkeluarga sudah mempunyai anak 2</p> <p>Mohon bantuannya</p> <p>Mungkin pendataan disini kurang adil atau TDK akurat jadi keluarga saya yang tadinya di data tapi gak dapat pendataan</p> <p>Kalau bisa saya langsung ke pendataan online apa bisa ?</p> <p>Soalnya petugasnya disini gak adil kami gak di data.</p> <p>Salam dari sulawesi-tengah kabupaten Banggai Kecamatan batui Kelurahan sisipan</p>	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah									

5321472	9 May 2020	20:24:01	Ibrahim Al Bahar	Pengaduan Berkadar Pengawasan	513	Dampak Sosial Kemasyarakatan	Laporan pengaduan adanya nikel	Adanya nikel di kecamatan bunta kpb. Banggai suteng sampai skrng sdng oprasi lgh ad menghadapi covid-19 pemerintah selakuh bupati tdk ad tindak lanjut pemberi tauhan	Adanya nikel di kecamatan bunta kpb. Banggai suteng sampai skrng sdng oprasi lgh ad menghadapi covid-19 pemerintah selakuh bupati tdk ad tindak lanjut pemberi tauhan	AnonimRahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah			
5358126	21 Jun 2020	12:05:45	Fahmi Ido	Pengaduan Berkadar Pengawasan	675	Kesehatan Masyarakat	RSUD Luwuk-banggai Menyusahkan Pasien	Ajarakan kemanusiaan ke RS pemerintah, nyawa dulu baru uang. Tolong d selidiki management mereka, RS Luwuk-banggai pemerintah menyusahkan rakyat sampai meninggal.Dan sudah masuk berita online pula https://sanggalu.com/2020/06/diduga-terkendala-biaya-bersalin-cesar/	Ajarakan kemanusiaan ke RS pemerintah, nyawa dulu baru uang. Tolong d selidiki management mereka, RS Luwuk-banggai pemerintah menyusahkan rakyat sampai meninggal.Dan sudah masuk berita online pula https://sanggalu.com/2020/06/diduga-terkendala-biaya-bersalin-cesar/	Rahasia	ios	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5362070	26 Jun 2020	21:42:29	Suaibatahir	Permintaan Informasi	166	Pendidikan Tinggi (Dikti)	Pendaftaran PPG Prajabatan Mandiri	Salam. Mohon informasinya terkait kelanjutan pendaftaran PPG Prajabatan Mandiri melalui web pendaftaran ppg ristekdikti. Sudah mendaftar pada gelombang pertama, memilih lokasi tes di UNG, namun karena tidak ada pelaksanaan tes di UNG maka tidak dapat mengikuti tes, padahal sudah melakukan pembayaran pendaftaran, dan lulus seleksi administrasi. Tetapi mengapa saat pengumuman tertulis tidak lulus, sementara alasan tidak mengikuti tes bukan karena kemauan sendiri tetapi dari penyelenggara yang tidak memfasilitasi. Apakah biaya pendaftaran yang pertama hangus begitu saja karena dinyatakan tidak lulus secara sepihak tanpa melalui tes terlebih dahulu? Selanjutnya karena terlanjur dinyatakan tidak lulus pada gelombang pertama, kembali mendaftar di gelombang kedua, sudah melakukan pembayaran, tetapi sampai saat ini belum ada informasi apa-apa mengenai pengumuman hasil seleksi di web pendaftaran PPG. Mohon informasinya. Terima kasih	Salam. Mohon informasinya terkait kelanjutan pendaftaran PPG Prajabatan Mandiri melalui web pendaftaran ppg ristekdikti. Sudah mendaftar pada gelombang pertama, memilih lokasi tes di UNG, namun karena tidak ada pelaksanaan tes di UNG maka tidak dapat mengikuti tes, padahal sudah melakukan pembayaran pendaftaran, dan lulus seleksi administrasi. Tetapi mengapa saat pengumuman tertulis tidak lulus, sementara alasan tidak mengikuti tes bukan karena kemauan sendiri tetapi dari penyelenggara yang tidak memfasilitasi. Apakah biaya pendaftaran yang pertama hangus begitu saja karena dinyatakan tidak lulus secara sepihak tanpa melalui tes terlebih dahulu? Selanjutnya karena terlanjur dinyatakan tidak lulus pada gelombang pertama, kembali mendaftar di gelombang kedua, sudah melakukan pembayaran, tetapi sampai saat ini belum ada informasi apa-apa mengenai pengumuman hasil seleksi di web pendaftaran PPG. Mohon informasinya. Terima kasih	AnonimRahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai	LUWUK	

5363788	29 Jun 2020	22:56:24	Masyarakat Biasa	Aspirasi	274	Pemberdayaan Masyarakat	Mengenai Bantuan Sapi	Mengenai bantuan sapi pada yang mendapatkan bantuan sapi hanya itu saja yg mendapatkan padahal masi ada yg lebih membutuhkan dan ada Aparat desa yang mendapatkan bantuan sapi pada bulan juni 2020 ada bantuan sapi lagi, sy melihat bantuan sapi yg datang kemarin banyak kejanggalan: 1.tanpa sepengetahun Ketua BPD adanya bantuan sapi kemarin pada bulan juni 2020 2.sapi di datangkan pada malam hari dan di bagikan pada malam hari juga 3.ada aparat desa yang mendapatkan bantuan sapi 4.masyarakat yg beberapa hari kemarin pada bulan ini juni 2020 sudah mengamuk membawa parang lantaran bantuan hanya se.ekor sapi 5.dan ukuran sapi bantuan thn ini sangat kecil tdk kayak bantuan kemarin sangat besar Mohon kasian Keadilannya tolong pemerintah datang ke desa kami di desa hunduhon kec.luwuk timur kab banggai sulawesi tengah	Mengenai bantuan sapi pada yang mendapatkan bantuan sapi hanya itu itu saja yg mendapatkan padahal masi ada yg lebih membutuhkan dan ada aparat desa yang mendapatkan bantuan sapi pada bulan juni 2020 ada bantuan sapi lagi, sy melihat bantuan sapi yg datang kemarin banyak kejanggalan: 1.tanpa sepengetahun ketua bpd adanya bantuan sapi kemarin pada bulan juni 2020 2.sapi di datangkan pada malam hari dan di bagikan pada malam hari juga 3.ada aparat desa yang mendapatkan bantuan sapi 4.masyarakat yg beberapa hari kemarin pada bulan ini juni 2020 sudah mengamuk membawa parang lantaran bantuan hanya se.ekor sapi 5.dan ukuran sapi bantuan thn ini sangat kecil tdk kayak bantuan kemarin sangat besar mohon kasian keadilannya tolong pemerintah datang ke desa kami di desa hunduhon kec.luwuk timur kab banggai sulawesi tengah	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai	12710	Pemerintah Kabupaten Banggai	Ditutup oleh Sistem		Sulawesi Tengah				
5371145	10 Jul 2020	16:30:04	628124493xxx				Kepada yth stap keprsin kami masarakat tidak mampu bermohon kepada pengurus BTN sopsidi rakyat ekonomi lemah tidak ada tanggapan pemda kami di kabupaten banggai sulawesi tengah mohon tanggapan. sekian dan terima kasi. Kiranya mohon map atas pnyampian kami.	Kepada yth stap keprsin kami masarakat tidak mampu bermohon kepada pengurus BTN sopsidi rakyat ekonomi lemah tidak ada tanggapan pemda kami di kabupaten banggai sulawesi tengah mohon tanggapan. sekian dan terima kasi. Kiranya mohon map atas pnyampian kami.		SMS	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah						
5399052	24 Aug 2020	19:21:05	Ganny Ginanjar	Pengaduan Berkadar Pengawasan			rapid test	di luwuk, sulawesi tengah aturan pemerintah yang menyatakan nilai tertinggi harga rapid test Rp150.000 tidak berlaku semua RS, klinik mematok harga DIATAS Rp 150.000 mohon untuk di tindaklanjuti	di luwuk, sulawesi tengah aturan pemerintah yang menyatakan nilai tertinggi harga rapid test Rp150.000 tidak berlaku semua RS, klinik mematok harga DIATAS Rp 150.000 mohon untuk di tindaklanjuti	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai	LUWUK		

5425906	21 Sep 2020	16:27:09	Rachel Patricia Adi	Pengaduan Berkadar Pengawasan	1643	Pelayanan Kesehatan lain yang terdampak akibat COVID-19	Penyalahgunaan Rumah Sakit Umum Daerah	Saya baru mendapat kabar dari teman saya bahwa teman saya di masukan RSUD Luwuk diduga coronavirus, namun gejalanya hanya demam. Sudah di rapid test 2x hasilnya negatif, tapi tetap di masukan ke rumah sakit dan tidak diperbolehkan untuk pulang. Konon katanya pemerintah memberikan 10juta per pasien untuk rumah sakit daerah yang menangani coronavirus. Namun pasien merasa bisa isolasi mandiri karna sudah tidak demam lagi dan mendapatkan hasil negatif dari rapid test. Sudah di swab test, tapi di suru menunggu untuk tinggal di rumah sakit sampai swab test keluar selama 10-15 hari. Pasien merasa hal ini tidak perlu dan akhirnya pasien dan keluarga memaksa untuk keluar dari rumah sakit. Pelayanan saat di rumah sakit pun di anggap boros dan kurang higienis. Banyak serangga2 mati dan hidup, dari laba2 berukuran besar sampai ulat kaki seribu. Infus yang masih banyak langsung di ganti dengan infus yang baru. Dan tidak ada penanganan lain karena penanganan lain tidak diperlukan. Yang saya prihatinkan adalah apakah rumah sakit daerah ini sengaja untuk memasukan pasien2 untuk mendapatkan keuangan lebih dari pemerintah? Di posisi pandemi seperti ini seharusnya rumah sakit harus lebih efisien, tidak sengaja mengambil keuntungan dan menghargai obat2 yang ada. Saat ini saya tidak ada bukti dari pasien karena pasien tidak terpikir untuk mengambil gambar atau merekam kejadian ini. Namun yang saya anjurkan adalah tolong	Saya baru mendapat kabar dari teman saya bahwa teman saya di masukan RSUD Luwuk diduga coronavirus, namun gejalanya hanya demam. Sudah di rapid test 2x hasilnya negatif, tapi tetap di masukan ke rumah sakit dan tidak diperbolehkan untuk pulang. Konon katanya pemerintah memberikan 10juta per pasien untuk rumah sakit daerah yang menangani coronavirus. Namun pasien merasa bisa isolasi mandiri karna sudah tidak demam lagi dan mendapatkan hasil negatif dari rapid test. Sudah di swab test, tapi di suru menunggu untuk tinggal di rumah sakit sampai swab test keluar selama 10-15 hari. Pasien merasa hal ini tidak perlu dan akhirnya pasien dan keluarga memaksa untuk keluar dari rumah sakit. Pelayanan saat di rumah sakit pun di anggap boros dan kurang higienis. Banyak serangga2 mati dan hidup, dari laba2 berukuran besar sampai ulat kaki seribu. Infus yang masih banyak langsung di ganti dengan infus yang baru. Dan tidak ada penanganan lain karena penanganan lain tidak diperlukan. Yang saya prihatinkan adalah apakah rumah sakit daerah ini sengaja untuk memasukan pasien2 untuk mendapatkan keuangan lebih dari pemerintah? Di posisi pandemi seperti ini seharusnya rumah sakit harus lebih efisien, tidak sengaja mengambil keuntungan dan menghargai obat2 yang ada. Saat ini saya tidak ada bukti dari pasien karena pasien tidak terpikir untuk mengambil gambar atau merekam kejadian ini.	Anonim	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai	12710	Pemerintah Kabupaten Banggai	Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai	LUWUK
5431999	28 Sep 2020	07:53:11	idofahmi	Pengaduan Berkadar Pengawasan			Pasar Pagimana	Saya mau melapor terjadi penyalagunaan kekuasaan kepala dinas an Bpk Hasrin Karim SH Msi kepala dinas perdagangan kab banggai.Mengunakan kekuasaan untuk menindas pedagang yg lain. Dalam arti pasar yg d peruntukan untuk masyarakat ternyata jadi ladang bisnis mereka. Petak pasar buat pedagang yg sebelumnya punya tiga tapi cuma d kasi 1 dan dia punya petak di pasar sebanyak dua yg baru d bangun. Dan dia kasih buat adik kandung sendiri dan ternyata seorang pns atau guru. Dan tegur/tertibkan juga buat keluarahan pagimana mengancam akan menarik petak klo sampai komplek ke bupati.Tolong d tanyak ke dia ada hak apa sampia bisa menguasai penempatan pasar.	Saya mau melapor terjadi penyalagunaan kekuasaan kepala dinas an Bpk Hasrin Karim SH Msi kepala dinas perdagangan kab banggai.Mengunakan kekuasaan untuk menindas pedagang yg lain. Dalam arti pasar yg d peruntukan untuk masyarakat ternyata jadi ladang bisnis mereka. Petak pasar buat pedagang yg sebelumnya punya tiga tapi cuma d kasi 1 dan dia punya petak di pasar sebanyak dua yg baru d bangun. Dan dia kasih buat adik kandung sendiri dan ternyata seorang pns atau guru. Dan tegur/tertibkan juga buat keluarahan pagimana mengancam akan menarik petak klo sampai komplek ke bupati.Tolong d tanyak ke dia ada hak apa sampia bisa menguasai penempatan pasar.	Anonim/Rahasia	ios	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah			
5432016	28 Sep 2020	08:12:18	idofahmi	Pengaduan Berkadar Pengawasan	1557	Penyalahgunaan Wewenang	Penyalagunaan Kekuasaan	Bapak Hasrin Karim SH Msi sebagai kepala dinas perdagangan kab banggai menggunakan kekuasaan untuk tdk adil. Dia menggunakan kekuasaan nya untuk mendapat petak pasar (pasar baru d bangun) yg d peruntukan masyarakat dan penghuni pasar lama. Dengan jabatan yg dia miliki dia bisa mengambil pasar dua petak sedangkan penghuni lama cuma dapt satu (yg sebelumnya punya dua sampai tiga petak) sedangkan ada yg d spesial kan dalam pasar baru itu. Terdapat dua org yg punya koneksi ke atas mendapatkan dua petak dan sedangkan dr mereka berdua salah satu nya penghuni lama (bukan penghuni petak pasar tapi pasar terbuka) dan satu nya seorang guru dan adik dari kepala dinas perdagangan.	Bapak Hasrin Karim SH Msi sebagai kepala dinas perdagangan kab banggai menggunakan kekuasaan untuk tdk adil. Dia menggunakan kekuasaan nya untuk mendapat petak pasar (pasar baru d bangun) yg d peruntukan masyarakat dan penghuni pasar lama. Dengan jabatan yg dia miliki dia bisa mengambil pasar dua petak sedangkan penghuni lama cuma dapt satu (yg sebelumnya punya dua sampai tiga petak) sedangkan ada yg d spesial kan dalam pasar baru itu. Terdapat dua org yg punya koneksi ke atas mendapatkan dua petak dan sedangkan dr mereka berdua salah satu nya penghuni lama (bukan penghuni petak pasar tapi pasar terbuka) dan satu nya seorang guru dan adik dari kepala dinas perdagangan.	Rahasia	ios	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah			

5455349	21 Oct 2020	09:18:39	Effian	Pengaduan Berkadar Pengawasan	968	Hak Pekerja	Melakukan eksploitasi oleh pemilik toko Mitra kita	Mama Saya bekerja selama 3 tahun Dan tidak ada kenaikan upah/gaji selama 3 tahun Dan jam kerjanya selama 24 jam	Mama Saya bekerja selama 3 tahun Dan tidak ada kenaikan upah/gaji selama 3 tahun Dan jam kerjanya selama 24 jam	Anonim	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai	LUWUK	
5465451	31 Oct 2020	17:12:45	idofahmi	Pengaduan Berkadar Pengawasan	996	Korupsi, Kolusi, dan Nepotisme	PDAM Pagimana Mati Terus	Sebulan hampir dua kali air mati gara2 pipa bocor, gmn g bocor pipa yg harus nya anggaran nya besi d ganti ma pipa plastik dan tdk ada solusi terbaik menghadapi air yg sering mati. Kejadian di PDAM kec pagimana sulawesi tengahTolong d tindaklanjuti knp air suka mati dan selalu bocor.	Sebulan hampir dua kali air mati gara2 pipa bocor, gmn g bocor pipa yg harus nya anggaran nya besi d ganti ma pipa plastik dan tdk ada solusi terbaik menghadapi air yg sering mati. Kejadian di PDAM kec pagimana sulawesi tengahTolong d tindaklanjuti knp air suka mati dan selalu bocor.	Rahasia	ios	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5471105	7 Nov 2020	10:14:50	Effian	Pengaduan Berkadar Pengawasan	963	Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil	SAYA TIDAK DI LAYANI DENGAN BAIK OLEH ORANG CAPIL KABUPATEN BANGGAI	PADA SAAT SAYA MAU MENGURUS SURAT-SURAT KEPENDUDUKAN DI CAPIL KOTA LUWUK SAYA TIDAK DILAYANI DENGAN BAIK DAN DI BIARKAN OLEH ORANG CAPIL NYA	PADA SAAT SAYA MAU MENGURUS SURAT-SURAT KEPENDUDUKAN DI CAPIL KOTA LUWUK SAYA TIDAK DILAYANI DENGAN BAIK DAN DI BIARKAN OLEH ORANG CAPIL NYA	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai		
5483467	22 Nov 2020	21:23:32	Slamet Azis	Pengaduan Berkadar Pengawasan	1668	Bansos daerah (Pemprov, Kab/Kota)	Bantuan Dana Subsidi Nelayan	Bantuan dana subsidi sebesar 600rb untuk nelayan yang ditargetkan pemerintah belum diterima oleh sebagian nelayan sampai saat ini.	Bantuan dana subsidi sebesar 600rb untuk nelayan yang ditargetkan pemerintah belum diterima oleh nelayan sampai saat ini.	AnonimRahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai Kepulauan	BULAGI SELATAN	Babang
5491838	1 Dec 2020	10:39:55	Stillman Miliam Asan	Pengaduan Berkadar Pengawasan	918	Lainnya terkait Pendidikan dan Kebudayaan	TIDAK MASUK NOMINASI PENERIMA BANTUAN BSU KEMDIKBUD	Selamat Pagi Saya Stillman Miliam Asan, Saya adalah Guru honorer di SMP Negeri 2 Kintom Kec. Nambo Kab. Banggai, Sulawesi Tengah dengan NUPTK No. 9047773674130023 ingin melaporkan bahwasannya saya sampai saat ini belum masuk dalam nominasi bantuan subsidi upah (BSU) yang diberikan oleh Kemendikbud padahal saya berpenghasilan dibawah 5 juta rupiah dan tidak pernah mendapatkan bantuan lain seperti Prakerja, BLT dll. Juga saya dalam aplikasi DAPODIK terdaftar aktif menjadi Guru di SMP Negeri 2 Kintom. Dalam lampiran saya akan saya lampirkan INFO GTK terkini saya yang belum termasuk nominasi bantuan subsidi upah (BSU). Mohon penjelasan dari kementerian terkait apakah bantuan ini dibagikan bertahap jadi saya dapat menunggu untuk tahap selanjutnya atau saya benar-benar tidak termasuk nominasi bantuan tersebut ? Terima kasih	Selamat Pagi Saya Stillman Miliam Asan, Saya adalah Guru honorer di SMP Negeri 2 Kintom Kec. Nambo Kab. Banggai, Sulawesi Tengah dengan NUPTK No. 9047773674130023 ingin melaporkan bahwasannya saya sampai saat ini belum masuk dalam nominasi bantuan subsidi upah (BSU) yang diberikan oleh Kemendikbud padahal saya berpenghasilan dibawah 5 juta rupiah dan tidak pernah mendapatkan bantuan lain seperti Prakerja, BLT dll. Juga saya dalam aplikasi DAPODIK terdaftar aktif menjadi Guru di SMP Negeri 2 Kintom. Dalam lampiran saya akan saya lampirkan INFO GTK terkini saya yang belum termasuk nominasi bantuan subsidi upah (BSU). Mohon penjelasan dari kementerian terkait apakah bantuan ini dibagikan bertahap jadi saya dapat menunggu untuk tahap selanjutnya atau saya benar-benar tidak termasuk nominasi bantuan tersebut ? Terima kasih		Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai		

5517126	28 Dec 2020	22:08:20	Nawir Abu Syafiq Hanafi	Pengaduan Berkadar Pengawasan	2341	Keluhan BansosD daerah Covid	Tidak Perna Dapat Bantuan Covid Sama Sekali	Tidak ada pendataan dan penerima bantuan. dan seperti tidak ada kabar-kabar padahal beliau hanya kerja sebagai pengajar TPA dan istri hanya ibu rumah tangga.	Tidak ada pendataan dan penerima bantuan. dan seperti tidak ada kabar-kabar padahal beliau hanya kerja sebagai pengajar TPA dan istri hanya ibu rumah tangga.	Rahasia	Android	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
---------	-------------	----------	-------------------------	-------------------------------	------	------------------------------	---	---	---	---------	---------	------------------------------	--	--	-----------------------	--	--	--	--	--